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Zusammenfassung der  
letzten Woche

Du wirst es nicht glauben, aber laut einem brandneuen Bericht 
verfügte Tether am 31. März über rund 52.000 BTC im Wert von 
unglaublichen 1,5 Milliarden Dollar! Lass uns das mal in Relation 
setzen. Diese BTC-Bestände machen tatsächlich nur 1,8 % des 
gesamten Vermögens von Tether aus. Verglichen mit anderen 
Unternehmen, die ihre BTC-Bestände veröffentlicht haben, liegt 
Tether auf dem vierten Platz. Das bedeutet, dass sie sogar 
Block.one, MTGOX und Microstrategy hinter sich lassen! 

Und das Beste an dieser News ist, dass Sie ab Mai jeden Monat 
15% ihrer Gewinne in Bitcoin investieren. Dass sind ungefähr 
375 Millionen Dollar jeden Monat.

Wir haben euch ja schon seit Monaten von der Entwicklung in 
China berichtet. 

Nochmal zur Erinnerung. Der Handel mit Kryptowährungen ist in 
China verboten. Allerdings gibt es seit Anfang des Jahres vom 
Stadtstaat Hong Kong ein neues Gesetzt, welches den Handel 
für Privatanleger erlaubt.

Bühne frei für den Krypto-Handel: Hongkong öffnet seine Türen 
für BTC und ETH! In nur wenigen Tagen ist es soweit! 
Privatanleger in Hongkong können endlich in den Handel mit 
BTC und ETH einsteigen. Die Hongkonger Wertpapier- und 
Futureskommission (SFC) hat ganze Arbeit geleistet, um diese 
revolutionäre Öffnung am 1. Juni möglich zu machen. Bisher 
waren Kryptobörsen in Hongkong zwar vorhanden, doch der 
Handel wurde meist auf akkreditierte Investoren mit einem 
Vermögen von über 1 Million USD beschränkt. Aber jetzt öffnen 
sich die Schleusen und jeder kann dabei sein! Die Behörden in 
Hongkong haben erkannt, dass Kryptowährungen die Zukunft 
sind und dass sie eine führende Rolle im globalen 
Kryptogeschäft spielen wollen. Das ist eine großartige Chance 
für die Region, sich zu einem angesehenen internationalen 
Kryptozentrum zu entwickeln! Ihr fragt euch bestimmt, wie sich 
das Ganze auf das Festland auswirken wird. Nun, ihr wisst 
vielleicht, dass China seit September 2021 ein vollständiges 
Krypto-Verbot verhängt hat. Aber das hat einige findige Bürger 
nicht davon abgehalten, Kryptowährungen über 
Umgehungslösungen zu handeln. Jetzt stellt sich die Frage, ob 
die Öffnung des Krypto-Einzelhandels in Hongkong den 
Einwohnern des chinesischen Festlandes noch mehr kreative 
Möglichkeiten bietet, um ins Geschäft einzusteigen. Lass mich 
das nochmal verdeutlichen:



Zusammenfassung der  
letzten Woche

Hongkong und China haben eine einzigartige und enge 
Geschäftsbeziehung. Das bedeutet, dass die Öffnung des 
Krypto-Handels in Hongkong den chinesischen Investoren 
neue Türen öffnen könnte. Es ist fast wie eine verborgene 
Schatzkammer, die nur darauf wartet, entdeckt zu werden.

 
Apropo “entdeckt werden”. Seit letzter Woche ist die Krypto 
Regulierung MiCA im europäischen Parlament verabschiedet 
worden. 

Die MiCA-Regelungen stellen eine der weltweit ersten 
umfassenden Gesetzgebungen für die Krypto-Industrie dar.

Ich finde diese Entwicklung sehr positiv, wobei man diesen 
Entwicklung richtig deuten muss. Zum einen brauchen wir 
einheitliche Regeln, damit Investoren klare “Spielregeln” haben 
und somit das große Geld in den Markt kommt. 

Sie verpflichten Kryptowährungsunternehmen wie Börsen und 
Wallet-Anbieter, eine Lizenz zu beantragen, um in der 
gesamten EU tätig sein zu können. Zudem müssen Emittenten 
von Stablecoins angemessene Rücklagen bilden. 

Zum anderen müssen wir dafür unsere Anonymität aufgeben.

Die Finanzminister haben sich auch auf neue Regeln zur 
Steuertransparenz geeinigt, die Kryptowährungsdienstleister 
dazu verpflichten, Informationen über die Vermögenswerte ihrer 
Kunden mit den Steuerbehörden zu teilen.


Ein weiteres heiss diskutiertes Thema ist die 
Schuldenobergrenze der USA. Diese ist bereist seit einigen 
Wochen überschritten. Die USA sind am Montag den 01. Juni 
zahlungsunfähig! 
Das Land würde in Panik und Anarchie verfallen….. Und genau 
deshalb wird die Obergrenze, genauso wie die letzten 10 Jahre, 
angehoben. Es sind die politischen Machtkämpfe zwischen 
Demokraten und Republikanern die dieses “Schauspiel” immer 
in die länge ziehen. 

Versteht mich nicht falsch, alleine dieser Zustand zeigt uns, wie 
krank unser Finanzsystem ist. Die USA sind mit 130% 
gegenüber ihrem Bruttoinlandsprodukt, also das was ein Land 
tatsächlich in der Lage ist zu leisten durch Arbeit und Güter, 
verschuldet!! Das ist absolut alarmierend. Bitcoin can fix this :)  




Das Ledger Chaos
Kurzfassung:


1.) WICHTIG

Eure Funds sind sicher! Der Ledger ist und bleibt sicher.

2.) DAS FEATURE

Mit Ledger „Recover“ gibt es ein neues Feature, welches im 
Prinzip die Verwahrung des Seeds in einer „Cloud“ ermöglicht 
und an die Identität (KYC) gebunden ist.

Alle Details hier: ledger.com/recover

3.) DAS PROBLEM

Das neue Feature könnte eine indirekte Sicherheitslücke 
darstellen und bricht das Versprechen, dass der Seed das 
Gerät nicht verlässt.


Tut er auch direkt nicht. Der Prozess ist oben beschrieben und 
würde den Bericht sprengen.

Außerdem ist ein KYC-pflichtiger Service und mögliche 
Privatsphären Probleme ein weiteres Problem für die Core 
Community.

4.) WEN BETRIFFT ES?

Diese neue Feature ist OPTIONAL und muss aktiv vom Kunden 
bestätigt werden, denn es kostet auch satte 9,99$ pro Monat.


Außerdem wird das neue Feature erstmal nur auf dem Ledger 
Nano X ausgerollt.


5.) SICHERHEIT UND SORGEN

Da das neue Feature AKTIV vom Kunden bestätigt werden 
muss, gibt es keine Sicherheitsbedenken, für diejenigen, die 
sich nicht aktiv dafür entscheiden.


Es ist keine direkte Sicherheitslücke, hinterlässt aber durch das 
Vorhandensein in der Firmware nach dem Update einen 
Beigeschmack. 


6.) FAZIT

Das echte Risiko liegt, wie bei den meisten digitalen 
Anwendungen, weiter beim Nutzer selbst, denn die meisten 
Fehler passieren bei HWWs durch Anwenderfehler.

Seed verloren, Coins falsch versendet, oder oder oder. 

Und genau hier kommt TEAM X wieder ins Spiel, genau das ist 
der Grund unserer Existenz und ein Baustein warum DU 
unseren Service nutzt bzw. nutzen solltest.


https://ledger.com/recover


Was ist eigentlich wenn kein 
Crash kommt?!?

Wir reden an der Börse ständig über die Risiken. Was passiert, 
wenn …


… die Bankenkrise eskaliert?

… die Rezession reinknallt?

… die USA pleite gehen?

… die Zinsen doch weiter steigen?

… die Inflation hartnäckig bleibt?


Aber was passiert eigentlich, wenn das alles nicht passiert?

Ich möchte die Frage an dieser Stelle gar nicht konkret 
beantworten, viel mehr möchte ich dein Bewusstsein schärfen.

Denn die Vergangenheit hat uns gezeigt, dass die Finanzmärkte 
sich noch nie so verhalten haben, wie wir es vermutet oder als 
logische Konsequenz geglaubt haben.  

 
Noch im letzten Bullenmarkt, als Bitcoin die 69.000 Dollar Marke 
(November 2021) geknackt hatte, gab es leise Stimmen, die 
aufgrund von ersten Leitzinserhöhungen aus den USA, dass 
Unheil kommen gesehen haben. Was damals bereits begann, 
mussten wir alle das ganze Jahr 2022 schmerzhaft miterleben. 

Aber nicht nur, dass unsere Assets gegen Süden gewandert sind, 
auch das immer mehr vom großen Crash und Zusammenbruch 
unseres Finanzsystem schwadronieren…..

Und was machen unsere traditionellen Finanzmärkte? Sie steigen 
wieder, der DAX hat letzten Freitag sein Allzeithoch geknackt.  
Könnte natürlich als letztes große “zucken’ vor dem Crash sein.  
Aber ich kann es einfach nicht glauben, Experten wie Marc 
Friedrich oder Dr. Markus Krall sprechen offen seit über 10 
Jahren vom Euro Crash der uns eigentlich seit 2013 jedes Jahr 
ereilen sollte. Dieser ist bis heute nicht eingetroffen. 

Warum sollten die Zentralbanken es nicht schaffen, weitere 5 
oder sogar 10 Jahre, unsere Wirtschaft und somit die 
Finanzmärkte künstlich am laufen zu halten. 

Ich persönlich habe keine Lust mehr mir ständig diese 
Untergangsszenarien anzuhören, ich nehme diese zur Kenntnis 
und mache mir mein eigens Bild…. Und genau das solltest du 
auch machen.  




Neues von unserem 
Kooperationspartner NEXUS

Ich wurde letzten Mittwoch auf das erste offizielle Event von 
Nexus eingeladen.

In dem Räumlichkeiten des Capital Club (ein englischer 
Investment Club) haben die Gründer ihre Geschäftsidee der 
Investment Elite von Dubai vorgestellt.


Darunter waren einige einheimische Großinvestoren sowie der 
größte Vermögensverwalter in Dubai AX CAPITAL.


Ich war schon immer ein großer “FAN” von NEXUS, aber nach 
diesem Event bin ich wirklich überzeugt, dass wir hier am 
Anfang von etwas ganz Großen sind.


Und das Beste daran ist, das JEDER der zu XgoesCrypto 
kommt, davon profitieren wird. 
 
Hier noch ein kurzes After Movie vom Event:


https://vimeo.com/828736255/0b6933ad90?share=copy



Passiv Bitcoins vermehren 
 mit Bitonite. 

Hier möchte ich dir unsere neue Möglichkeit vorstellen, wie du 
passiv deine Bitcoinbestände vermehren kannst. Nach 
erfolgreicher Testphase, kann ich dieses Projekt guten 
Gewissens an unsere Community freigeben.


Schau dir bitte für alle Informationen und Details das Video an.


https://team-x-crypto.com/videokurse/projektvorstellung/  


https://team-x-crypto.com/videokurse/projektvorstellung/


Eine kurze Erinnerung daran, dass alle Informationen für 

Informationszwecke dienen und nicht als Finanzberatung 

angesehen werden sollten. Du bist letztendlich selbst 

verantwortlich für Deine Investitionen und Geschäfte. 
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